
Bonjour

Je suis Mr Maingé, j'habite "les moisons" a Presnoy et je souhaite réagir sur le projet de  panneaux 
solaire à Presnoy.

Evidemment j'aimerai que notre cadre de vie bucolique reste ainsi et que le projet soit retiré
Mais j'ai aussi bien conscience des enjeux futurs et je ne suis pas contre ce développement mais je 
pense qu'il doit être mené avoir avec l'approbation des habitants dans le respect de leur cadre et 
qualité de vie et dans ce sens  je vous envois quelques suggestions qui amoindriraient les nuisances 
pour les habitants les plus concernés.

Supprimer du projets les parcelles plus proches des habitations :La suppression de ces zones plus 
petites, ne diminuera pas  sérieusement le rendement espéré.( barrées en rouge sur le document ci-
joint)
Des plantations, par exemple,  d'arbres de chauffage (moyen de chauffage écologique et d'avenir)  
atténuerait cette éventuelle perte.

Pas de grillage de 2 mètres bien sur, surtout si il y a des caméras qui devront en aucun cas être 
dirigées vers les habitations. De plus, j'ai cru comprendre que des haies autour des parcelles sont 
prévues alors pourquoi un si haut grillage qui, si il existe, devra être placé coté panneaux.

Les onduleurs devront être placés le plus loin des habitations et je suppose que des normes de 
nuisances et écologiques doivent exister pour l'installation de ce type de matériel. Il faudrait les 
connaitre.

Et bien sur le transport de l'énergie devra se faire par câble enterrés.
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